Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報 No.2968 / 2019.03.22



国際ロータリー第 2560 地区 新潟東ロータリークラブ 会長:片山 政博 幹事:村山 栄一 編集:広報委員会 www.niigatahigashirc.com







<mark><司会></mark>野沢 慎吾 SAA <<mark>斉唱>ソングリーダー:親睦委員</mark> 有野 芳弘 君

- ロータリソング「四つのテスト」
- 会 歌「世界の友と」

片山 政博 会長 挨拶



こんにちは。今日もたくさんの方にお集まりいただきまして、ありがとうございます。本日のゲストとビジターを紹介させていただきます。ゲストは、卓話講師の日本会議 新潟支部長の近藤建さんです。後ほど卓話をよろしくお願いします。同じくゲストの東海東京証券の加藤貢太君です。本日のビジターは、いらっしゃいません。

3月 16日(土)新入会員研修セミナー・会員増強セミナーがホテルオークラ新潟で開催されました。中川君と根岸君が出席されました。おつかれさまでした。

毎日、スギ花粉の飛散が凄まじいですね。鼻水とくしゃみと目 の周りのかゆみが止まりません。今日はスギ花粉のお話と、孫 君の認知症市民フォーラムのお話をさせていただきます。

1960年頃からスギ花粉症が急増しました。私は子どもの頃の花粉の記憶はあまり残っておりませんが、スギ花粉症の原因は、戦後復興の都市開発などで木材の需要が急速に高まったため、

農林水産省がスギやヒノキなどを大量に植林したという所からはじまっているようです。その後、1964年に木材輸入の貿易自由化があり、価格の安い海外産木材が大量に輸入され、その結果 9 割あった木材の自給率は、7 割以上を輸入に頼るまでとなりました。それにより林業の衰退がはじまり、大量に植えたスギの伐採がされなくなり、春になると大量のスギ花粉がさらされることになりました。さらに道路が舗装され、土に戻るはずの花粉を再び舞い上がらせ、排ガスなどで汚れた空気と交じり飛散するなど、様々な要因が症状を一層誘発させ、現在深刻化に拍車をかけています。平成に入り患者数は急増し、今では国民の 4 分の 1、約 2,500 万人にまで広がっているそうです。この 10 年間でマスク市場全体の売り上げは約 5 倍に伸びたそうです。花粉によるくしゃみ・鼻水・涙が出ますが、この症状は何故出るのでしょうか。これには免疫が関係しているそうです。スギ花粉が内部に付着した際に、免疫細胞が外敵だと、ウイルスだと勘違いをしてしまうそうです。外敵を外部に出そうという作用が体の中で働き、くしゃみ・鼻水・涙として反応するそうです。それを考えますと、スギ花粉症を発症しない方は、ひょっとすると免疫力が低下していると捉えた方が良いのかなと、発症した方が正常なのかなと。あまり感じないという方は、少し免疫力が弱っていると思った方が良いのかもしれませんね。花粉症の対策ですが、いろいろ薬とか抗体を作る注射など色々あります。最近では、花粉症治療の新たな取り組みとして「舌下免疫療法」という、舌の下に薬液を垂らす新しい治療法ができたそうです。アレルゲンを注射で体内に取り込んでいた従来の治療法より副作用も少なく、8 割以上の患者に効果がみられたそうです(厚生労働省調査より)。嬉しいことに、間もなく健康保険の適用対象となる予定だそうです。その薬剤が出たらかなりの効果が出て、楽になるのではないかなと思います。ということで花粉症のお話は以上です。

もう 1 点、認知症市民フォーラムですが、孫実行委員長が本当に一生懸命汗を流して声掛けをしています。お陰様で現在、市民の方 110 名、ロータリーの方 60 名、合計約 170 名もの方が申し込みをされました。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。皆さんへお願いです。お一人三名の方へお声がけをお願いできますとありがたいなあと思います。与えられたことに対して、全力でやれるだけのことはやるということが、やはりロータリーの趣旨でもございますので、その辺りをお汲みいただきまして、ロータリーの温かい友情でよろしくお願いをします。本日の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

ゲスト・ビジターの紹介

●日本会議新潟支部長 近藤 建 さん

●東海東京証券(株)新潟支店 加藤 貢太 さん

退会挨拶

●サッポロビール(株) 新潟統括支社 統括支社長 浪間 進 君 バナー贈呈



●(株)日立製作所新潟支店 支店長 有野 芳弘 君



●バナー贈呈

委嘱状伝達



●米山奨学生世話クラブ カウンセラー 水本 孝夫 君



表彰

●100%出席バッチの贈呈 安達 博 君 (3年) 孫 犁冰 君 (4年) 大宮 一真 君 (10年)



●安達 博 君 (3年)



●10年以上出席者スピーチ 大宮 一真 君 (10年)

委員会・同好会報告



●米山奨学生 カウンセラー 石川 昇 君 コアさんの帰国について



●社会奉仕委員会 有野 芳弘 君



●ロータリー山の会北村 愼一 君



●広報・会報雑誌委員会 池田 江里子 君 ロータリーの友 3 月号紹介



[=== BOX]

松岡 功太郎 君

村山 栄一君

本日の卓話者近藤様をお迎えし私の父の代から長いおつきあいをいただきありがとうございます。本日の卓話も楽しみにしております!

安藤 幸夫 君

浪間さん、有野さん大変楽しい思い出をありがとうございました。感謝しニコニコ致します。

本間 健一郎 君

卓話に近藤建先生をお迎えしました。光栄です。

有野 芳弘 君

本日が新潟東 RC での最後の例会になります。3 年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

野澤 修 君

先日は父の葬儀に大勢の方からご参列いただきありがとうございました。これからは父の意志を引き継ぎ頑張ってまいります。今後ともよろしくお願い致します。まだバタバタしておりまして今日は早退させて頂きます。

野沢 慎吾 君

次女が無事に進級しました。大変嬉しく、 感謝し、ニコニコします。

安達 博 君

100% 出席バッチ 3 年 3 年間ありがとうございます。そして、来年 は幹事をさせていただきますので宜しくお願 いします。

池田 江里子 君

先週行われた田淵さんのイベントに働いしいものを ②ものを着て ②のしむ会のおきた会のメンバーで参加致しました。私は大好きな米粉パンが当たり、夫はなんと一等賞が当たりました!!自動的に賞品は私のものとなりラッキー☆ ニコニコです!着物にご興味のある方ご一緒に「おきた会」いかがですか!?

金子 康弘 君

昨日は蒲原神社春の梅祭りに御参拝いただき、ありがとうございました。おかげさまで無事終えることができました。皆様のご健勝を願いニコニコします。

安藤 幸夫 君

良き師、良き友集い結べり!!近藤さんの御 来訪嬉しく思いニコニコします。

大宮 一真 君 100% 出席バッチ 10 年 ありがとうございます。

幹事報告

Club of NIIC HIGA

●村山 栄一 幹事

卓話「日本人としての誇り」



【ゲストスピーカー紹介】 本間 健一郎 君



●日本会議 新潟支部長 近藤 建 さん

次回例会 3月29日 規定適用休会

4月5日 卓話 ひまわり歯科医院 医院長 鈴木 公子 氏

本日の出席率 71.43% / 2週間前メークアップ後 68.52%